

Stadt Leverkusen
- Der Oberbürgermeister -

09. JAN. 2019

07.01.2019

Eingegangen

Büro Oberbürgermeister
Beschwerdeausschuss
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

Unfall auf der Wupperstraße kurz hinter der Deichtorstraße

Sehr geehrter Damen und Herren,

am 06.01.2019 ereignete sich erneut – zum wievielten mal eigentlich?- ein Unfall auf der Wupperstraße in Höhe der Deichtorstraße. Ich bin Nutzer des Gartens an der Wupperstraße / Ecke Röttgerweg. Wie Sie sicher der Tagespresse entnommen haben, fuhr am Sonntag, den 06.01.19 ein PKW aus Richtung Bürrig kommend offenbar wieder gegen einen Bordstein um dann quer über die Straße, den Radweg und den Gehweg in meinen Garten zu schleudern. Das Fahrzeug durchbrach dabei meinen Zaun, riss meine Hecke nieder und kam dann mit ganzer Länge in meinem Garten zum Stehen. (Foto anbei)

An dieser Stelle kann man immer wieder ähnliche Szenen beobachten, die jedoch nicht alle so spektakulär enden. Nun ist bisher kein Mensch zu Schaden gekommen, was jedoch nur eine Frage der Zeit ist.

Bisher haben Rat und Verwaltung jegliche Verbesserung der bestehenden Situation abgelehnt. Als Bürger der Stadt Leverkusen erwarte ich nunmehr jedoch von den von mir gewählten Volksvertretern eine intelligente Verkehrsführung zur Lösung des Problems. Es kann doch nicht sein, dass zunächst Verletzte oder gar Tote zu beklagen sein müssen bevor der Rat der Stadt Verantwortung für eine bessere Verkehrsführung übernimmt, die Anwohnern und Fußgängern mehr Sicherheit bietet. Auch muss sich in diesem Zusammenhang wieder die Frage nach einer Umgehungsstraße stellen.

Ich bitte Sie dringend mein Schreiben zum Anlass zu nehmen, im Rat der Stadt eine bürgernahe Entscheidung herbei zu führen.

Mit freundlichen Grüßen

